

Fecha: 14-10-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Cuidados del Medio Ambiente

Pág.: 11 Cm2: 163,4 VPE: \$ 272.764

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida

EDITORIAL

Cuidados del Medio Ambiente

ace poco se conmemoró en Chile el Día Nacional del Medio Ambiente, fecha que busca sensibilizar a la ciudadanía sobre su estado, los daños que el hombre produce a la naturaleza, la necesidad de protegerla e invitar a mejorar las acciones en esta materia.

Temas como el agua, los bosques, los mares, océanos, y las emisiones de carbono han sido objeto de preocupación durante conmemoraciones similares, pero a nivel internacional.

Por ejemplo, la adopción del programa de reciclaje por parte de los países industrializados fue el resultado de la preocupación ciudadana respecto a la acumulación de desechos, el deterioro de los recursos naturales y la salud pública, y el interés gubernamental sobre la crisis ambiental planetaria.

A partir de esta preocupación por proteger el medio ambiente, muchas instituciones y gobiernos han intensificado sus planes para ofrecer una vigilancia permanente sobre el ambiente.



La comunidad está adquiriendo conciencia, y en este proceso han sido clave las nuevas generaciones".

Hoy, a diferencia de hace décadas, el tema forma parte de las políticas privadas y públicas.

En Chile, se han dado pasos destacables para mitigar los daños que se producen a la naturaleza, como tener un marco regulatorio de alto estándar, cercano a los países desarrollados, cada vez más robusto, sin dejar de entender que el país requiere inversión.

A lo anterior se suma un cambio cultural. Si bien el escenario mundial es complejo, debido a las consecuencias del calentamiento global y el cambio climático, hay un aspecto positivo.

Desde esta perspectiva, un gran avance está siendo la Ley Rep, cuyo objetivo es disminuir la generación de residuos y fomentar su reutilización y reciclaje, con el fin de proteger la salud de la población.

La comunidad está adquiriendo conciencia, y en este proceso han sido clave las nuevas generaciones, que parecieran tener una sensibilidad mayor frente a las materias que involucran al medio ambiente. No hay que olvidar que somos parte del ecosistema Tierra y el compromiso de todos evitará más consecuencias negativas.